

Escuela de Verano Internacional dedicada a los problemas de cambios climáticos y medioambientales

El 11 de julio de 2011 en la ciudad de San Petesburgo en la Universidad Estatal Rusa de Hidrometeorología inicia su trabajo Escuela de Verano Internacional dedicada a los problemas de cambios climáticos y medioambientales. Para participación se invitan los posgraduados que pasan el estudio de Máster, Doctorado y los científicos jóvenes.

26 abril 2011

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/7980>